

EFEMÉRIDES

6 de septiembre

DÍA INTERNACIONAL DEL BUITRE

DÍA MUNDIAL DE LAS AVES PLAYERAS

DÍA DE CONCIENCIACIÓN SOBRE EL DALTONISMO

DÍA MUNDIAL DE LA BARBA

DÍA INTERNACIONAL DEL BACON

En el MUNDO

1620: (Domingo) Zarpa del puerto inglés de Plymouth el buque Mayflower capitaneado por Mr. Christopher Jones, con 102 peregrinos declarados ilegales de una secta religiosa que critica a la Iglesia Anglicana e intenta purificar y renovar las iglesias protestantes. Fueron los primeros colonos anglosajones que se establecieron en la costa de Massachusetts (EE.UU.).



"Mayflower en el Puerto de Plymouth" por William Halsall (1882). Fuente: es.wikipedia.org

1941: (Sábado) En el marco del Holocausto judío, en la Alemania nazi, la obligación de vestir la estrella de David con la palabra "judío" inscrita, se extiende a todos los judíos a partir de los 6 años de edad en las zonas ocupadas por los alemanes.

Fuente: es.wikipedia.org



1979: (Jueves) Llega a Buenos Aires la Comisión Interamericana de Derechos Humanos para investigar más de 30 000 casos de desaparecidos en apenas tres años por el presidente de la junta militar Jorge Rafael Videla. Los medios de comunicación y los periodistas cómplices de Videla realizan una gran campaña de desacreditación.

Fuente: es.wikipedia.org



2007: (Jueves) Fallece, a los 71 años, Luciano Pavarotti, tenor italiano, considerado uno de los cantantes contemporáneos más famosos de las últimas décadas y de mayor éxito en el canto lírico. Formó parte del trío musical "Los Tres Tenores" junto con los españoles Plácido Domingo y José Carreras, y entre muchos reconocimientos, obtuvo seis premios Grammy y un Grammy Legend Award.

Pavarotti en 2001. Fuente: es.wikipedia.org



En ESPAÑA.

1522: (Miércoles) Tras un dramático viaje, arriba a Sanlúcar de Barrameda la nave Victoria, con 18 tripulantes al mando de Juan Sebastián Elcano, completando la primera vuelta al mundo en barco jamás registrada y probando así la esfericidad de la Tierra. La expedición había zarpado del mismo puerto el 20 de septiembre de 1519, al mando de Fernando de Magallanes.

Grabado, original de la Imprenta de Luis Tasso (1852). Fuente: es.wikipedia.org



1564: (Domingo) En el Norte de África, un grupo de militares españoles al mando de García Álvarez de Toledo, virrey de Sicilia y Cataluña, conquista a los piratas el Peñón de Vélez de la Gomera. Se encuentra a 126 kilómetros al oeste de Melilla y a 117 kilómetros al sudeste de Ceuta, y todavía en la actualidad es territorio español.

Fuente: es.wikipedia.org



1593: (Lunes) En Corea, el sacerdote español Gregorio Céspedes es el primer occidental que desembarca en este país, según las cartas que envía a España.

Fuente: lahistoriaespana.com



1921: (Martes) Nace en Barcelona Carmen Laforet Díaz, que ebrero de 2004) fue una escritora española siendo su obra más conocida la novela “Nada”, ganadora del Premio Nadal en 1964. Varios autores insisten en su visión feminista, pero también tuvo una visión mística del mundo, sobre todo en su obra “La mujer nueva”, cuyo tema central es la fe de la protagonista, Paulina,

Fuente: elespanol.com



EN LA PROVINCIA DE CIUDAD REAL



Año 1300.

En Navas de Estena. Lunes, 6 de Septiembre de 1300.

El Rey Fernando IV de Castilla confirma sus privilegios “*por los grandes servicios que las tres Hermandades le hicieron en su menor edad en la pacificación de los Maestres de Calatrava, quienes hacían contradicción a Villa Real*”, Esta localidad tuvo en la Baja Edad Media fama y renombre por celebrarse en Ila los anuales Cabildos de la Vieja Hermandad de Toledo, Talavera y Villa Real.



Fuente: es.wikipedia.org



Año 1614.

En Valdepeñas. Sábado, 6 de Septiembre de 1614.

Muere en la localidad el Jesuita Pedro de Morales (valdepeñero nacido hacia 1538). Llegó a ser Rector del colegio de la Ciudad de los Ángeles, en Nueva España (Méjico). También fue un destacado dramaturgo. En abril de 1613 trajo una serie de reliquias y que fueron custodiadas en el altar de San Lorenzo.



Imagen de Pedro de Morales, en un libro de Eusebio Vasco. Fuente: culturaval.blogspot.com



Año 1835.

En Valdepeñas. Sábado, 6 de Septiembre de 1835.

Toma posesión en la localidad el último superior de la Comunidad de los Padres Obregones, Manuel de San José. Once fueron los superiores que tuvo la comunidad del hospital, más otros 20 religiosos que pasaron haciendo el bien, siendo sepultados todos en el viejo cementerio, junto a las tapias cercanas a la ermita del Santo Cristo. Los obregones eran los religiosos de la Mínima Congregación de los Hermanos Enfermeros Pobres. Fue una organización católica para la asistencia en hospitales fundada en España en el siglo XVI por Bernardino de Obregón. Se considera un ejemplo histórico de enfermería.



Fuente: es.wikipedia.org



Año 1906.

En **Alcázar de San Juan. Jueves, 6 de Septiembre de 1906.**

El Alcalde local Don Eulogio S. Mateos comunica al Pleno del Ayuntamiento la contratación como Director de la Banda de Música Municipal a Don Alberto Prat, y como Profesor de los educandos a Don Ruperto Marcos Villalonga.

Banda de Alcázar de San Juan en 1908. Fuente: ayeryhoyrevista.com



Año 1908.

En **Poblete. Domingo, 6 de Septiembre de 1908.**

Nace en Toledo Áurea Iluminada Rico García-Burgos. Maestra nacional que sería Alcadesa Presidenta de la Comisión Gestora de Poblete en 1933 (bajo el contexto de la II República). Al término de la Guerra Civil fue destinada en Madrid. Murió en la capital española en 1977.

La Alcadesa de Poblete en 1933. Fuente: Biblioteca Virtual de Castilla La Mancha



Año 1912.

En **Almagro. Viernes, 6 de Septiembre de 1912.**

El semanario "*Vida Manchega*" alaba gráficamente el local Paseo de la Estación, con una longitud de 647 metros, creado a partir de la llegada del tren a la localidad en 1860. Del lugar se dice "*que constituye uno de los principales recreos de los almagraños.*"

Fuente: Biblioteca Virtual de Castilla La Mancha

